

Wetteinsatz gespendet



Kornelia Reuber übergibt den Spendenscheck an Dietmar Kürbs.

Foto: Michaela Götz

WALDKIRCH (dkü). Die Spiele der zurückliegenden Europameisterschaft wurden vielerorts fürs gemeinsame Fernsehen genutzt, so auch bei Kornelia und Hans-Jürgen Reuber in der Waldkircher Moltkestraße. Bei ihnen trafen sich Fußball-Freunde des SV Waldkirch und der Narrenzunft Krakeelia und fieberten bei den Spielen der deutschen Nationalmannschaft mit. Von den Begegnungen der Vorrunde bis zum Halbfinale konnten alle Besucher gegen einen kleinen Einsatz ihre Tipps abgeben und ihren fußballerischen Sachverstand beweisen. Alle Gewinner – Torsten Schlichtholz, Angelika und Franz Hug, Ilse Eisenmann, Roland Sass, Kornelia und Hans-Jürgen Reuber, Günter Bühler, Franz Puls sowie Doris Klaiber-Holzheu – spendeten ihre Gewinne zugunsten des Vereins "Hoffnung für Kinder". Aufgerundet durch die gastgebende Familie Reuber kam ein Betrag von 250 Euro zusammen. Dietmar Kürbs, der Vertreter von "Hoffnung für Kinder", bedankte sich beim Ehepaar Reuber und bei den Wett-Gewinnern herzlich für diese willkommene Spende. Der Dank der Reubers geht ausdrücklich an die verständnisvolle Nachbarschaft.

Artikel bei der BZ-Online:

<http://www.badische-zeitung.de/waldkirch/gute-taten-x8x--61740573.html>